

Rapport annuel



2023



Julie Gauthier Fréchette, résidente de la
Maison Martin-Matte de Québec
et participante des Beaux 4 heures

« Je suis vraiment contente de vivre ici. C'est un endroit qui me donne un sentiment de sécurité et qui m'aide à être plus indépendante. »

Table des matières

Mot du président	2
Mot de la directrice générale	3
Mot des porte-paroles	4
Mission de la Fondation	5
Partout au Québec	6
Grâce à vos dons	7
Nos activités	8
De belles initiatives	10
Témoignage	12
Conseil d'administration et équipe de la Fondation	13
Mentions spéciales	14
Nos donateurs	15

Mot du président



Chers amis et donateurs,

L'année 2023 a marqué pour la Fondation Martin-Matte la finalisation d'une planification stratégique importante qui permettra au conseil ainsi qu'aux employés d'être encore plus pertinents dans l'atteinte de notre mission d'améliorer la qualité de vie des personnes vivant avec un traumatisme crânien ou un handicap physique. La croissance de la population que nous connaissons ne rend que davantage nécessaires les besoins en hébergement spécialisé auxquels nous contribuons. De la même façon, les poussées inflationnistes et la rareté de la main-d'œuvre ont un impact non négligeable sur le fonctionnement des Maisons Martin-Matte actuelles. C'est avec ces défis en tête que nous avons travaillé avec notre réseau de maisons ainsi que les instances gouvernementales en matière de santé et de logement afin de bien asseoir nos priorités des prochaines années. Il en résulte un engagement à bien consolider nos maisons et la qualité de leur milieu de vie. Naturellement, l'offre de services de répit demeure une priorité pour la Fondation, répondant aux besoins de nombreuses familles partout au Québec. Nous sommes par ailleurs résolument tournés vers l'avenir et entendons rendre plus facilitant et structuré l'établissement de nouvelles maisons, et ce en partenariat avec le milieu et les instances gouvernementales, un impératif lorsqu'il s'agit de santé et de logement.

Je souhaite souligner l'engagement continu et sincère du conseil d'administration de la Fondation qui joue un rôle essentiel dans son développement. Je tiens notamment à saluer l'arrivée de deux nouveaux membres au conseil d'administration : Suzanne Tremblay, cheffe régionale, Québec et Atlantique, Services privés chez Gestion de patrimoine TD, et Di-Thai Hua, premier vice-président Opérations chez Desjardins, qui par leur expérience et leurs connaissances du milieu financier contribueront au rayonnement de la Fondation.

Je tiens également à mettre en lumière l'engagement et le dévouement de l'équipe permanente, qui s'est investie pleinement dans l'organisation des événements clés de la Fondation et qui a su développer de nouvelles stratégies de collecte de fonds toujours dans le but d'amasser davantage de dons pour aider un plus grand nombre de personnes. Les Beaux 4h, notre événement phare, a atteint de nouveaux sommets et cela n'aura pu être possible sans le travail assidu de notre directrice générale, Laetitia Leclerc, et de sa merveilleuse équipe.

Merci à nos donateurs et partenaires qui, année après année, s'impliquent et participent aux activités de collecte de fonds de la Fondation et nous permettent de poursuivre notre soutien auprès de milliers de Québécois vivant avec un traumatisme crânien ou un handicap physique. Votre engagement fait une réelle différence dans leur vie.

Finalement, un immense merci à Martin Matte, fondateur de la Fondation, et à son partenaire Fabien Cloutier, pour leur engagement indéfectible. Leur rôle d'ambassadeurs et de porte-paroles est essentiel pour faire rayonner la cause des traumatisés crâniens. Faire du bien en riant, quoi de mieux?

La Fondation Martin-Matte est le fruit de la collaboration de multitude d'acteurs qui ont en commun le mieux-être des personnes handicapées. Vous verrez à la lecture de ce rapport que notre Fondation se porte bien et que nous amorçons l'année 2024 avec optimisme et enthousiasme. Merci pour votre précieux soutien et bonne lecture !

Stéphane Achard

Mot de la directrice générale



L'année 2023 a été marquée par le départ d'une membre de notre conseil d'administration qui s'est dévouée entièrement à la cause des traumatisés crâniens. Femme de cœur et ambassadrice hors pair, Nicole Desjardins a été un soutien indéfectible pour la Fondation pendant ses 16 années d'implication. En plus d'avoir contribué à la mise en place de la première Maison Martin-Matte à Laval et d'avoir fait partie du comité d'analyse des projets soumis à la Fondation durant de nombreuses années, elle a aussi consacré beaucoup de son temps à titre d'ambassadrice de notre cause.

La Fondation a été créée en 2007 à la suite du traumatisme crânien sévère subi par son fils, Christian Matte, à l'âge de 17 ans. Nicole a su transformer cette épreuve en force et s'est engagée corps et âme à aider d'autres familles ayant vécu une situation similaire à la sienne. Nous tenons à remercier Nicole pour tout le temps et la passion qu'elle a investis dans la Fondation. Son dévouement continuera d'inspirer notre travail et de guider notre mission.

Cette année, la Fondation Martin-Matte est fière d'avoir octroyé plus de 600 475 \$ en dons pour soutenir le Réseau des Maisons Martin-Matte et offrir des milliers d'heures de répit aux personnes vivant avec un traumatisme crânien ou un handicap physique, à la grandeur de la province. Ces dons, provenant de nos généreux donateurs et fidèles partenaires, sont essentiels pour permettre à ces personnes de bénéficier de services auxquels elles n'auraient pas accès autrement, et qui leur permettent de briser l'isolement et de retrouver leur autonomie.

Nous sommes également reconnaissants de l'expertise et de l'engagement de nos administrateurs, des individus dévoués qui œuvrent pour la cause des personnes handicapées et qui nous aident à soutenir un plus grand nombre de personnes. Leur contribution nous est très précieuse.

Pour conclure, nous aimerions mettre en lumière le travail inestimable de l'agence Ig2, qui nous accompagne depuis 11 ans dans toutes nos campagnes de communication à la Fondation. Nous nous considérons privilégiés de pouvoir compter sur l'expertise de leurs talentueuses équipes. De plus, nous sommes reconnaissants de pouvoir bénéficier de l'expertise de 360 Agency, qui soutient également la Fondation Martin-Matte dans l'infographie de toutes nos campagnes, et ce, depuis 4 ans.

C'est grâce à la collaboration de tous ces acteurs, que nous pouvons apporter notre aide à ceux qui en ont le plus besoin ! Un immense merci !

Laetitia Leclerc

Mot des porte-paroles



Chers amis et partenaires,

Depuis la création de la Fondation Martin-Matte en 2007, une motivation nous anime : améliorer la qualité de vie des personnes vivant avec un traumatisme crânien ou un handicap physique. Au fil des ans, nous avons tissé des liens avec des organismes dans chacune des régions du Québec. Ces relations nous ont permis d'ouvrir huit Maisons Martin-Matte à Laval, Sherbrooke, Blainville, Québec, Trois-Rivières, Coaticook, Saint-Prospier et Trois-Pistoles. Ces résidences sont de véritables milieux de vie adaptés aux besoins particuliers des personnes vivant avec un traumatisme crânien ou un handicap physique lourd. En plus d'offrir des habitations adaptées, la Fondation Martin-Matte soutient une quarantaine d'organismes partout au Québec qui offrent des activités adaptées, des ateliers de travail et des camps de répit. Ces collaborations permettent à la fondation de soutenir plus de 1 000 familles annuellement.

Nous tenons à remercier tous les donateurs et les partenaires de la Fondation Martin-Matte. Votre soutien continu est précieux et c'est grâce à vous que nous pouvons faire une réelle différence. Un merci tout particulier à M. Yves Des Groseillers pour le don exceptionnel qu'il a fait dans le cadre de notre grande activité de collecte de fonds : Les beaux 4h Fondation Martin-Matte. Près de 500 personnes se sont mobilisées pour la 8^e édition de cet événement hivernal au Sommet St-Sauveur et ensemble nous avons amassé 677 000 \$.

Merci également à tous les participants et partenaires du spectacle-bénéfice. En juin dernier, nous avons reçu Richard Séguin sur la scène de l'Olympia. Cette soirée mémorable, chaleureuse et empreinte d'émotions a permis d'amasser la somme de 420 055 \$. Votre enthousiasme et votre générosité pour la cause des personnes vivant avec un traumatisme crânien ou un handicap physique permettent à la Fondation Martin-Matte de s'engager pleinement dans l'amélioration de leur qualité de vie.

Cette année a été une année exceptionnelle au niveau de la collecte de dons et de l'engagement de la communauté. Grâce à la générosité de 24 restaurants Tim Hortons des Laurentides, la Fondation Martin-Matte a reçu un don extraordinaire de 113 021 \$ dans le cadre de la campagne du Biscuit sourire.

Nous sommes des témoins privilégiés de la mobilisation et de la sensibilité des Québécois envers la cause des personnes vivant avec un traumatisme crânien ou un handicap physique. La Fondation Martin-Matte déborde d'ambitions ; elle est impatiente de voir s'ouvrir de nouvelles Maisons Martin-Matte dans un avenir rapproché et c'est grâce à l'implication de précieux partenaires provenant à la fois du secteur communautaire, du secteur public et du secteur privé que ce rêve pourra se concrétiser. Des projets de nouvelles maisons se pointent d'ailleurs à l'horizon dans différentes régions du Québec, soit en Montérégie, dans Lanaudière et au Saguenay-Lac-Saint-Jean.

Merci à tous les partenaires et donateurs pour votre générosité. Nous avons besoin de vous, il y a tant de personnes à aider. On vous aime!

Martin Matte
Fondateur, administrateur et porte-parole

Fabien Cloutier
Porte-parole

Mission

La Fondation Martin-Matte contribue à offrir une meilleure qualité de vie aux enfants et aux adultes vivant avec un traumatisme crânien ou une déficience physique.

Qu'est-ce qu'un traumatisme crânien ?

Un traumatisme crânien ou traumatisme craniocérébral (TCC) est une lésion du cerveau provoquée par un contact brusque entre la matière cérébrale et la boîte crânienne à la suite d'un choc brutal.

Les difficultés consécutives à l'accident peuvent être d'ordre physique (moteur et/ou sensoriel) et neuropsychologique (troubles cognitifs et comportementaux). Il faut souligner que, souvent, le traumatisme crânien aboutit à un handicap invisible du fait de la prédominance des troubles cognitifs et comportementaux.

Partout au Québec

En 2023, ce sont plus de 600 475 \$ qui ont été distribués pour soutenir les Maisons Martin-Matte tant au niveau des activités offertes aux résidents qu'au niveau des améliorations locatives, sans compter les milliers d'heures de répit dispensées à la grandeur de la province.

Maisons Martin-Matte

En 2023, nous nous sommes livrés à une réflexion approfondie sur le volet habitation de notre mission. Sous la direction du comité des Maisons Martin-Matte, ce travail nous a permis de définir les stratégies futures qui guideront nos actions dans les années à venir. En effet, la Fondation Martin-Matte poursuivra son soutien à la consolidation de l'offre de services du Réseau des Maisons Martin-Matte, qui compte actuellement 8 ressources d'hébergement. De plus, elle continuera de soutenir financièrement la construction de nouveaux projets résidentiels dédiés aux personnes vivant avec un traumatisme crânien ou une déficience physique, aux quatre coins de la province.

Les besoins de ces personnes et de leurs familles restent criants. C'est pourquoi la Fondation Martin-Matte continuera à œuvrer en étroite collaboration avec les organismes, les partenaires du réseau de la santé et du secteur de l'habitation afin d'offrir aux victimes un chez-soi et un environnement de vie adapté à leur condition afin de leur permettre de vivre dignement.

Répit aux familles

Le répit, qui touche l'autre volet de la mission de la Fondation, joue un rôle complémentaire et essentiel à l'hébergement. Encore cette année, ce sont des milliers d'heures de répit qui ont été financées grâce aux dons reçus de nos généreux partenaires et donateurs. En effet, de nombreuses familles choisissent de garder leurs proches avec elles. Ces activités, destinées aux enfants et aux adultes vivant avec un traumatisme crânien ou une déficience physique, peuvent prendre la forme de camps de jour, d'activités sportives ou artistiques, d'ateliers de travail, d'équithérapie ou encore d'accompagnement individuel. Ces activités de répit sont grandement bénéfiques pour ces personnes puisqu'elles leur permettent de reprendre une certaine autonomie et surtout de briser l'isolement social, tout en offrant une pause aux proches, qui en ont grandement besoin. Elles visent aussi à favoriser la participation sociale qui contribue à leur estime de soi. Grâce à ce soutien offert à l'échelle de la province, la Fondation a contribué à réduire l'épuisement de milliers de familles et à assurer le maintien à domicile de leur proche.

Nous tenons à remercier chacune des membres bénévoles du comité d'attribution qui, grâce à leur expertise, analysent de façon objective et équitable toutes les demandes qui sont soumises à la Fondation. Un grand merci à Josée Arbour, Chantal Bigeault, Maryse Cloutier, Micheline Mayrand et Manon Legris.



L'Association québécoise des traumatisés crâniens au Mont Mégantic

Grâce à vos dons

Association des handicapés adultes de la Côte-Nord

Grâce à la Fondation Martin-Matte, les membres de l'Association des handicapés adultes de la Côte-Nord ont participé à un camp de répit dans la région de Québec. Ils ont eu l'occasion de vivre des activités épanouissantes dans des lieux adaptés à leur condition, tout en donnant un moment de répit à leurs proches. Ce sont toujours des moments bien spéciaux qu'ils partagent lors de ces camps et qui leur permettent de briser l'isolement. D'ailleurs, ils ont également pu tisser des liens avec des membres de l'Association Servio (Québec et Chaudière-Appalaches) qui participaient également à ce camp.



Camp dans la région de Québec

Le Pilier, Association des traumatisés crâniens de l'Abitibi-Témiscamingue

Ce sont quarante-six membres de l'Association des traumatisés crâniens de l'Abitibi-Témiscamingue qui ont pu faire une escapade à Montréal pour venir assister à un match des Canadiens de Montréal au Centre Bell en compagnie de certains membres de l'Association québécoise des traumatisés crâniens Montréal-Laval. Une expérience attendue par les membres depuis plusieurs années. Ils ont vécu des moments inoubliables et ont eu la chance d'échanger et partager cette expérience avec d'autres personnes qui vivent une situation similaire à la leur.



Sortie pour aller voir les Canadiens de Montréal

ATCCM, Association des Traumatés Craniocérébraux de la Montérégie

Grâce au soutien de la Fondation Martin-Matte, l'ATCCM a pu offrir 6 camps de répit à leurs membres. Ces séjours ont eu lieu au Camp l'Estacade qui offre une panoplie d'activités où les lieux sont adaptés et répondent aux besoins des personnes traumatisées crâniennes. Ces camps, qui favorisent le maintien des acquis en plus d'offrir des activités qui les aident à mieux vivre avec leurs problématiques, permettent également aux proches de profiter d'une pause.

La Fondation a aussi soutenu des répits à domicile qui sont offerts par l'ATCCM à plusieurs de leurs membres qui ne peuvent participer aux activités en raison de leurs limitations ou de leurs troubles de comportement. Ces répits de 4 heures qui préviennent l'isolement social sont assurés par une intervenante qui travaille le volet de l'autonomie avec la personne ainsi que l'estime de soi. Durant ces moments de répit, le proche aidant peut s'adonner à une activité de loisir, aller à un rendez-vous médical ou en profiter pour faire quelques tâches ménagères.



Camp l'Estacade

Nos activités

Un franc succès pour la 8^e édition des Beaux 4h

Du 11 janvier au 11 février, Martin Matte, Fabien Cloutier et les ambassadeurs de la Fondation Martin-Matte ont encouragé les gens à bouger dehors au profit des personnes vivant avec un traumatisme crânien ou un handicap physique. Le froid intense de l'hiver s'est tempéré quasi expressément, en ce samedi 11 février 2023, pour laisser place aux participants de la grande finale dans une ambiance festive et animée au versant Avila du Sommet Saint-Sauveur, fier partenaire organisateur des Beaux 4h Fondation Martin-Matte. Tous les ingrédients y étaient : beau temps, des participants souriants et **un résultat extraordinaire : plus de 677 000 \$ en dons, un record!**

Nous étions très heureux de retrouver la formule originale des Beaux 4h après deux ans de pandémie, avec son village des partenaires qui bouillonnait d'activités, avec l'animation de Martin Matte et de Fabien Cloutier ainsi que le spectacle d'Émile Bilodeau.

Nous sommes estomaqués par la mobilisation qui a entouré la formule hybride des Beaux 4h, le soutien indéfectible de nos partenaires, la générosité des donateurs, l'engagement des bénévoles dévoués ainsi que par les efforts soutenus des participants. Plus de 495 participants se sont mobilisés pour aider les adultes et les enfants vivant avec un traumatisme crânien ou un handicap physique à retrouver leur autonomie et briser l'isolement.

Nous tenons à remercier de tout cœur le soutien continu de nos précieux partenaires : Sommet Saint-Sauveur, partenaire organisateur, Banque Nationale, présentateur de l'événement, Couche-Tard, partenaire collaborateur, les grands partenaires Maxi et Québecor et les partenaires Canac, Orage, Manoir Saint-Sauveur et Gendronski.



Martin Matte et les beaux ambassadeurs



Spectacle d'Émile Bilodeau



Village des partenaires

Nos activités

La Fondation amasse 420 055 \$ lors de la 16e édition de son spectacle-bénéfice

Le 7 juin 2023 avait lieu à l'Olympia de Montréal la 16^e édition du spectacle-bénéfice annuel de la Fondation Martin-Matte. Cette soirée mémorable, chaleureuse et empreinte d'émotions a permis d'amasser la somme de 420 055 \$ au profit des personnes vivant avec un traumatisme crânien ou une déficience physique.

Martin Matte a eu le privilège de recevoir Richard Séguin sur scène. Année après année, cet important rendez-vous annuel de la Fondation Martin-Matte permet d'amasser les sommes nécessaires pour appuyer financièrement des projets d'habitations adaptées et des activités de loisir et de répit pour les victimes de traumatisme crânien et leur famille. La Fondation aide significativement plus de 1 000 familles annuellement partout au Québec.

Cette soirée-bénéfice, co-présidée par M. Di Thai Hua, premier vice-président Opérations chez Desjardins, et par Mme Marie-Élaine Lépine, directrice de l'administration et des affaires corporatives chez Aeromag, réunissait plus de 220 invités issus du milieu des affaires de la grande région de Montréal. Ce fut l'occasion de souligner l'apport exceptionnel de Desjardins, partenaire fondateur, à la cause des personnes vivant avec un traumatisme crânien ou un handicap physique depuis les 16 dernières années. La Fondation Martin-Matte tient également à remercier les grands partenaires du spectacle, Boscus, Fasken et Tanguay, le partenaire du cocktail, Jean-Pierre Léger, ainsi que le partenaire de l'encan virtuel, Cogeco, pour leur appui à la cause.

À l'occasion de cette soirée, c'est avec beaucoup d'émotions que Martin Matte a remis à sa mère, Mme Nicole Desjardins, le Prix Bénévole de l'année — Vicky Pomerleau pour ses 16 années d'implication sans relâche dans la Fondation. Femme de cœur, Mme Desjardins s'est démarquée par son engagement et son soutien inconditionnel envers la cause des personnes vivant avec un traumatisme crânien. Rappelons que son fils, Christian Matte, a subi un grave traumatisme crânien en 1986 et vit depuis 2008 à la première Maison Martin-Matte située à Laval.



Martin Matte, les coprésidents de la soirée et la directrice générale



Prestation de Richard Séguin



Remise du prix Bénévole de l'année — Vicky Pomerleau

De belles initiatives

Biscuit sourire Tim Hortons

Cette année, la Fondation Martin-Matte a eu l'honneur de s'associer pour la toute première fois à Tim Hortons pour la campagne du Biscuit sourire, qui s'est déroulée du 1^{er} au 7 mai 2023. Pour l'occasion, les propriétaires des 24 restaurants Tim Hortons des Laurentides ont remis l'intégralité des recettes de leurs ventes de biscuits sourire à la Fondation Martin-Matte, soit l'impressionnante somme de 113 021 \$.

Calendrier des maîtres-chiens du Service de police de Laval

Depuis 2010, l'équipe des maîtres-chiens du Service de police de la ville de Laval appuie la cause des traumatisés crâniens en produisant chaque année un calendrier mettant en vedette leurs chiens. Il y a 14 ans, leur confrère Éric Lavoie est décédé des suites d'un traumatisme crânien sévère survenu lors d'un accident de voiture. Les maîtres-chiens ont donc décidé de se mobiliser pour aider les personnes vivant avec un traumatisme crânien ainsi que leurs proches, en réalisant un calendrier vendu au profit de la Fondation Martin-Matte. En 2023, la vente des calendriers a permis de remettre à la fondation un don de 33 132 \$.

Martin Coquin de Maxi

Cette année, Maxi a participé à la folie des lutins coquins, tradition bien connue des parents. En collaboration avec Ig2, la bannière a créé sa propre figurine à l'effigie de son porte-parole, Martin Matte, ou plutôt Martin Coquin! Présenté à la télé et sur le web dans le cadre de la campagne du temps des Fêtes de Maxi, Martin Coquin est devenu une véritable vedette. Maxi a mis aux enchères un exemplaire unique de la poupée au profit de la Fondation Martin-Matte. Un don de 10 000 \$ a été versé à la Fondation Martin-Matte.



Remise du chèque de la campagne Biscuit sourire au Tim Hortons de Saint-Sauveur



Lancement de la 15^e édition du calendrier des chiens policiers du Service de police de Laval au profit de la Fondation Martin-Matte



Campagne publicitaire de Maxi : Martin Coquin

Nous aidons les victimes de traumatisme crânien.



Témoignage

Simon Gallant, résident de la Maison Martin-Matte de Blainville, a eu la générosité de nous livrer un témoignage. Nous vous en présentons ici les grandes lignes.

SIMON SE SENT ÉPANOUI ET EN SÉCURITÉ

Il y a quatre ans, Simon a été plongé dans un coma diabétique. Depuis, il vit quotidiennement avec des séquelles cognitives importantes, qui s'apparentent à celles d'une personne ayant subi un traumatisme cranio-cérébral.

De fait, depuis son hospitalisation, Simon vit avec d'importants problèmes de mémoire. Il ne peut rester seul, entre autres parce qu'il a besoin d'assistance pour la gestion de la médication qu'il doit prendre en lien avec sa condition diabétique. Il a par ailleurs parfois besoin qu'on lui remémore ce qu'il a fait pendant la journée, lorsque celle-ci est chargée.

Suivant sa sortie de l'hôpital, Simon a d'abord vécu pendant une période de deux ans dans un établissement de type CHSLD. La majorité des autres patients étaient très âgés et à des stades de maladie avancés, de sorte qu'il lui était difficile d'entretenir des liens avec les autres résidents et de s'adapter à un tel milieu.

Il découvre par la suite la Maison Martin-Matte de Blainville où il demeure depuis près de 2 ans, pour son plus grand bonheur. Cette maison représente pour lui un milieu de vie stimulant, à l'intérieur duquel il développe son autonomie, tout en se sentant en sécurité quant à sa condition.

Il vit dans un petit appartement à même la résidence et peut, s'il le souhaite, cuisiner pour lui-même, ou descendre à l'étage pour prendre ses repas avec d'autres, ainsi que recevoir des invités. Il bénéficie également de support pour gérer sa glycémie et, au besoin, les intervenant(e)s peuvent entrer en contact avec son médecin de famille ou son endocrinologue, ce qui rassure énormément ses proches.

Simon a deux fils âgés de 13 et 16 ans qui viennent le visiter régulièrement, ce qui n'était pas le cas à l'époque où il résidait en CHSLD, alors qu'il craignait que cela les inquiète de voir leur papa dans un tel milieu. Ses enfants le savent maintenant heureux dans son milieu ce qui les rassure grandement.

Aujourd'hui, Simon travaille quelques heures par semaine et dans ses temps libres, il aime sortir à l'extérieur et se rendre au parc avoisinant la maison pour profiter du beau temps.

En vivant à la Maison Martin-Matte de Blainville, Simon a retrouvé son estime de soi. Il se sent épanoui et en sécurité, c'est pour lui la situation idéale compte-tenu des épreuves qu'il a traversées.



Simon Gallant, résident de la Maison Martin-Matte de Blainville

Conseil d'administration 2023



Martin Matte
Fondateur et porte-parole
Humoriste, acteur, auteur, scénariste et producteur



Stéphane Achard
Président
Premier vice-président à la direction, Secteur International, Banque Nationale du Canada



Claude Auchu
Vice-président
Associé et chef de la direction, LG2



Pierre-Olivier Charlebois
Secrétaire-trésorier
Associé, Fasken



Louis-Yves Cloutier
Administrateur
Président et cofondateur, 360.Agency



Michel Dallaire
Administrateur
Président et chef de la direction, Groupe Dallaire



Michèle Des Groseillers
Administratrice
Secrétaire corporative du Groupe BMTC



Di-Thai Hua
Administrateur
Premier vice-président, Opérations au Mouvement Desjardins



Jean-Pierre Léger
Administrateur
Vice-président Fondation Famille Léger



Éleine Myre
Administratrice



Patrice Roy
Administrateur
Vice-président, Solutions de paiement et services internationaux, Banque Nationale du Canada



Suzanne Tremblay
Administratrice
Cheffe Régionale, Québec et Atlantique, Services privés, Gestion de patrimoine TD

ÉQUIPE DE LA FONDATION 2023

Laetitia Leclerc
Directrice générale

Julie Trudeau
Directrice du développement

Isabelle Gagnon
Responsable, Projets et service à la clientèle

Sonya Cormier
Responsable, Développement des Maisons Martin-Matte

Ariane Côté
Responsable, Événements & communications

Magalie Duval
Coordonnatrice administrative

Mentions spéciales

Nous tenons à exprimer notre profonde gratitude envers toutes les équipes de l'agence Ig2 qui ont travaillé avec la Fondation Martin-Matte ces 11 dernières années. Leur dévouement inlassable et leur créativité inspirante ont été présents à chaque étape de notre collaboration.

Que ce soit dans le cadre d'initiatives de sensibilisation soigneusement planifiées ou de campagnes publicitaires efficaces, percutantes et teintées d'un brin d'humour, Ig2 a toujours été à nos côtés pour nous guider et nous inspirer.

Une mention spéciale à Claude Auchu, associé et chef de la direction de Ig2 qui a joint le conseil d'administration de la Fondation Martin-Matte en 2017. Son implication et son leadership ont grandement contribué au rayonnement de la cause des traumatisés crâniens. Nous lui exprimons notre profonde reconnaissance pour son dévouement et son engagement envers la Fondation.

De chaleureux remerciements aussi aux gens de 360.Agency pour leur soutien continu depuis 4 ans déjà. Leur expertise en infographie a donné vie aux idées de Ig2 de manière créative et visuellement captivante contribuant de manière significative à nos projets et à notre image de marque. Leur savoir-faire est remarquable.

360.Agency ne ménage aucun effort pour répondre à nos besoins; chaque projet réalisé ensemble est une collaboration précieuse. Nous sommes honorés de pouvoir compter sur leur soutien inestimable.

The logo for Ig2, featuring the letters 'Ig2' in a bold, black, sans-serif font. The 'I' and 'g' are connected, and the '2' is slightly larger and positioned to the right.The logo for 360.AGENCY, featuring the text '360.AGENCY' in a bold, black, sans-serif font. The '360' is larger than 'AGENCY', and there is a diagonal slash between them.

Nos donateurs

FONDATEURS



Fondation J.A. DeSève

Ig2

Martin Matte

QUÉBECOR



tanguay

Yves Des Groseillers

AMBASSADEURS

360 AGENCY



Fabien Cloutier

FASKEN
Traçons l'avenir



OUTFRONT



SAINT
NOM
DE
MARIE

ROY & TURNER

Tim Hortons

BÂTISSEURS

Anacrouse

Audi C

Bombardier

Encore

Gouvernement du Canada,
Fonds de relance des
services communautaires

iA Groupe Financier

Jean-Pierre Léger

La Presse +

Loue Froid

Manoir St-Sauveur

Sortimage Communications

Telus

PARTENAIRES

Dialekta

BCGO

Cinézone

Cogeco

Essentia

Gendronski

Nicole Desjardins

TransQuébec Audiovisuel

COMPLICES

Aeromag

Alain Gauthier

Bœuf Québec

Canac

France Lemay

Fondation Famille Leclair

Go Cube

Jacinthe Majeau

Le Ministère

Les Distributeurs Brouh

Oberson

Raccoon

Stageline

Tentes Fiesta

Zen le pouvoir des fleurs

AMIS

France Beaudoin

Émilie Bierre

Louis Blouin

Mélanie Boucher

Pierre Brassard

Nathalie Cavezzali

Ariel Charest

Nicole Desjardins

Daniel Grenier

Patrice Robitaille

Ghislain Taschereau

À LA DOUCE MÉMOIRE DE :

Helen Collins

Suzanne Émond

Jeannine Giguère

Gérald Lippé

Yvette Paquin Frenette

Georgette Pelletier

Yanick Trottier

Madeleine Trudeau



Merci

3095, autoroute Jean-Noël-Lavoie (440), suite 302
Laval (Québec) H7P 4W5

450 934-6239
info@fondationmartinmatte.com